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Ata 007/2018-CPA. Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às 1 

08h30min, na sala de reuniões da Assessoria de Planejamento da UEM (ASP), situada no 2 

Bloco 101, campus sede, nesta Universidade, foi realizada a sétima reunião ordinária de 3 

2018, da CPA/UEM com a presença dos seguintes membros: Ana Silva Lapenta (CCB), 4 

Dioclécio Moreira Camelo (CTC), Marco Antonio Costa (CCS), Marcos Weber do Canto 5 

(CCA), Maria Terezinha Bellanda Galuch (CCH), Elisa Silva de Paula (PEN) e Adriane 6 

Eliege Siega; justificadam sua ausência: Kézia de Lucas Bondezan (CSA) e Terezinha 7 

Aparecida Guedes (CCE); estiveram ausentes: Regina Lúcia Pereira Silvestrini (DMA), 8 

Lucílio Gobbi Filho (DCU), Nelson Martins Garcia (Sinteemar), João Roberto Fráguas 9 

(ACIM), Bruno Guilherme Fernando Baptistoni (discente) e Gustavo Doná Rodrigues 10 

Almeida (discente); conforme a lista de presença anexa. Ainda estiveram presentes os 11 

membros da Pró-Reitoria de Ensino (PEN): professor John Kennedy Pereira de Castro, 12 

Diretor de Ensino de Graduação e a servidora Elisa Silva de Paula, do setor de Legislação e 13 

Normas; membros da Assessoria de Planejamento (ASP): professora Márcia Marcondes 14 

Altimari Samed, Pesquisadora Institucional; professores afetos ao Centro de Ciências 15 

Biológicas: professoras Claudete Aparecida Mangolin, coordenadora do Curso de 16 

Tecnologia em Biotecnologia da UEM de 2013 a junho 2018, professoras Satiko Nanya e 17 

Luciana Andréia Borin de Carvalho, coordenadora e coordenadora adjunta, 18 

respectivamente, do Curso de Tecnologia em Biotecnologia da UEM, Maria Claudia Colla 19 

Ruvolo Takasusuk, chefe adjunta do Departamento de Biotecnologia, Genética e Biologia 20 

Celular, e Luiz Carlos Corrêa, Diretor Adjunto do CCB. A reunião ordinária da CPA foi 21 

convocada por meio do Edital nº 007/2018-CPA, com a seguinte pauta: 1) 22 

Recredenciamento do Curso de Tecnologia em Biotecnologia, concomitante à convocação 23 

do setor de Normas e Legislação da UEM em virtude do recredenciamento do Curso de 24 

graduação de Tecnologia em Biotecnologia. Dando início à reunião, o professor John 25 

Kennedy deu boas-vindas ao professor Luiz Gustavo Lacerda, professor avaliador externo, 26 

procedente da Universidade Estadual de Ponta Grossa (UEPG), e aos demais presentes, 27 

momento em que expôs sobre a grata satisfação em recebê-lo em nossa instituição. Após 28 

breve explanação sobre os motivos da reunião e sobre o curso em avaliação, passou a 29 

palavra aos demais membros para que fizessem suas considerações. Em seguida, o 30 

professor John Kennedy considerou abertos os trabalhos da Comissão de Avaliação do 31 

Curso de Graduação de Tecnologia em Biotecnologia e deu por encerrada a reunião de 32 

abertura dos trabalhos, para que, na sequência, fosse realizada a reunião específica do 33 

professor avaliador externo com a CPA. Nesse momento, permaneceram na sala apenas o 34 

professor Luiz Gustavo Lacerda, as professoras coordenadora e vice-coordenadora da CPA 35 

e a secretária da CPA. Dando início à reunião com a CPA, o professor avaliador fez alguns 36 

questionamentos sobre a composição, finalidade, funcionamento e avaliações da CPA na 37 

UEM. As professoras Maria Terezinha e Ana Sílvia, juntamente com a servidora Adriane, 38 

buscaram esclarecer sobre a Comissão Própria de Avaliação e o processo avaliativo 39 

realizado na UEM desde 2006. Foram apresentados os documentos pertinentes, a Portaria 40 

n. 056/2018-GRE, que nomeia os membros do mandato atual, a Resolução n.º 026/2011-41 

COU, que regulamenta a CPA, e o Relatório da Avaliação pelo Discente do ano de 2016 do 42 

Curso de Graduação de Tecnologia em Biotecnologia. Às onze horas e trinta minutos, 43 

adentraram à sala os professores Marcos Weber do Canto e Dioclécio Moreira Camelo, que 44 

justificaram o atraso por estarem com atividades de ensino na instituição até o momento. 45 

Em seguida, foram feitas outras explanações por parte do avaliador e dos membros da CPA. 46 

Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, às onze horas e quarenta 47 

minutos, da qual foi lavrada a presente Ata. 48 

 49 

Prof.ª Dr.ª Maria Terezinha Bellanda Galuch 50 

Coordenadora da CPA 51 


